
Compte-rendu
Réunion  éducateurs et encadrants jeunes 

Samedi 16 janvier 2016

Présents     : 

- Yannick Courteille (Resp. technique RCRG - référent U13)
- Frédéric Le Cardinal (Coordinateur jeunes – référent U17)
- Alain Quinton (éducateur-référent U15)
- Gilles Martin (éducateur-référent U19)
- Sylvain Lancelot (éducateur-U17B)
- Pierrick Guermond (encadrement U19)
- David Sorieux (encadrement U19)
- Fabienne Leprince (encadrement U17)
- Christian Rupin (encadrement U17)
- Sylvain Rénier (encadrement U15)
- Jean-François Giré (encadrement U14)

   Ordre du jour : 

- Bilan et objectifs par catégorie (staff, résultats,  entraînements…)
- Formation de jeunes arbitres au club
- Matchs à Bais
- Stages lors des  vacances de printemps

   Bilan à mi-saison par catégorie :

- U 13 :   44 jeunes licenciés.
Très bonne assiduité à l’entraînement les mercredis et vendredis avec une séance
en salle  appréciée.

U13 (A) : Bon début de saison avec maintien en D2 à la fin de la première phase
dans un championnat très homogène.
Qualification en challenge Henri Guérin.
Groupe qui vit bien avec un niveau technique et tactique de l’équipe intéressant.
2 garçons pourront intégrer le groupe des U15 (A) dès la saison prochaine.
Amélioration du jeu collectif cette année avec moins d’individualités.
Objectif : Maintien en D2 en fin de saison en continuant de progresser collectivement
et individuellement et prendre  plaisir à jouer.

U13 (B) : Secteur 2
L’équipe se maintient en secteur 2 en réalisant une phase « aller » satisfaisante.
Qualification en coupe du District 35.



Groupe en nets progrès, composé de joueurs U12 prometteurs pour la prochaine
saison. Objectif : à moyen terme, jouer les premiers rôles en secteur 1 et continuer
de progresser individuellement et collectivement.
- U15 : 3 équipes.
Entraînements les mercredis après-midi et vendredis soir.

U15(A) : DRH
Bon début de saison en termes de jeu,  résultats et assiduité. 
Elle est actuellement classée 2ème derrière Fougères. 
Élimination en coupe de Bretagne par Cesson en 32è de finale.
Bonne génération bien encadrée qui peut être ambitieuse vu le potentiel dans son
championnat.
Alain annonce une poule retour plus difficile car l'équipe sera attendue
Objectifs : maintien en DRH le plus rapidement possible en tentant de rester sur le
podium.

U15 (B) : D3
Bon début de saison de cette équipe qui accède en D2  à l’issue  de la première
phase en terminant 2è de son groupe. Elle va se retrouver dans un championnat
intéressant et relevé favorisant la progression individuelle et collective des joueurs en
seconde phase.
Objectif : maintien en en D2 en fin de saison.

U14 (C) : D4
Cette équipe, composée uniquement de 1ère année (U14),  progresse de match en
match en termes de résultats,  de niveau de jeu collectif  et  individuel.  Excellente
ambiance dans le groupe. 
Objectif : continuer de prendre du plaisir en jouant et progresser.

- U 17 : 29 joueurs répartis en 2 équipes.

U17 (A) : PH
Bon début de saison, l’équipe occupe la 3ème place de son groupe  après 9 matches
disputés dans un championnat très homogène.
La progression est constante, grâce à des joueurs concernés et assidus aux séances
d’entraînement des mercredis et vendredis. 
Élimination  en coupe de Bretagne par le CPB Bréquigny qui évolue en DRH.

Objectifs : Maintien en P.H en essayant de rester sur le podium.

U17 (B) : D3
Excellente première phase marquée par  9 victoires en 9 matches de championnat.
Cela permet à l'équipe d'accéder au championnat de D2 dans lequel elle aura un rôle
intéressant à jouer.
Très bon parcours également en coupe avec une qualification probable pour les 16è
de finale de la coupe de district 35.
Staff satisfait de l’investissement et de l'état d'esprit de cette équipe.



U19 : 
Groupe  qui  vit  très  bien  avec  un  bon  état  d’esprit  et  une  bonne  assiduité  aux
entraînements seniors (mercredi)  ou U19 (vendredi).
Un déclic s’est produit après une élimination peu glorieuse à Chateaugiron en coupe
de Bretagne après laquelle le staff a recadré le groupe qui a su réagir.
Gilles  souligne   que  le  groupe  est  monté  en  puissance  pour  exploiter  tout  son
potentiel. Il termine la poule aller à la 2è place juste derrière l 'ASV, avec 7 victoires
et 1 nul. 
Parcours satisfaisant en Gambardella en éliminant Bain de Bretagne avant d'être
battu par  Chantepie (DRH) aux tirs au but.
Très bonne intégration des U19 aux entraînements seniors et aux équipes seniors
quand on fait appel à eux avec de plus en plus de U19 qui se mettent au niveau dans
les  équipes B et C.

Formation de jeunes arbitres au club     :

Nos trois jeunes arbitres continuent à officier tous les samedis sur les terrains d'IIle et
Vilaine :
- Kylian  Hardy a énormément progressé et arbitre de plus en plus en DH ligue, suivi
par Didier Bourgeais.
- Valentin Binesse arbitre également en ligue et est parrainé par Anthony Cado.
-  Thomas Bourdon souhaite,  quant  à lui,  jouer  davantage en U17.  Il  doit  encore
diriger 5 rencontres lors de la 2è phase. Suite au départ du club de P. Rattier, nous
devons lui trouver un parrain pour l’accompagner. Nous pensons à Loïc Gueusset
que nous allons contacter.

Matchs à Bais     :
L’ensemble des éducateurs, suite au nouvel incident relevé pour le match U14 du
mois de novembre, ne souhaite plus que des rencontres soient programmées à Bais.
Pour la 2è phase, le staff U14préfère jouer sur le stabilisé de la Guerche pour cet
hiver avant de trouver un terrain en herbe quand les conditions atmosphériques le
permettront.

Stages lors des vacances de printemps :

L’idée est  de mettre  en place deux entraînements « ouverts »  à d'autres joueurs
durant ces vacances dans le but de conserver certains joueurs, voire d’en recruter de
nouveaux.   Modalités à définir rapidement (horaires, lieux, communication etc…)

Par ailleurs, intégrer les secondes années des différentes catégories à la catégorie
supérieure à partir de  mi -mai afin de préparer la saison suivante et permettre de
créer une nouvelle dynamique de groupe.



La réunion s'est terminée autour d'une Pizza Party offerte par le club et toujours  
appréciée des éducateurs.
La prochaine aura lieu en juin.


